

La intervencion de nuestros representantes debera ser respaldada por accion de masas dentro y fuera de los Parlamentos.

De paso queremos indicarles que desafortunadamente la declaracion del CC publicada en "Trabajo" de 11 de febrero, deja de plantear la cuestion que acabamos de indicarles. En dicha declaracion se dice: "Luchando por la paz en Centro America las masas obreras y campesinas de Costa Rica y Panama trabajaran por la paz del mundo". Nos parece que esta es una forma erronea de plantear la cuestion. En el sistema capitalista, las guerras son inevitables. El capitalismo engendra las guerras y la unica manera de liquidarlas para siempre es mediante el derrumbamiento del capitalismo que en Costa Rica significa el derrumbamiento del regimen burgues-feudal dominado por el imperialismo yanqui. Nosotros comunistas, hacemos ver a las masas que no tenemos ilusiones sobre la inevitabilidad de las guerras imperialistas, pero al mismo tiempo luchamos mediante la amplia movilizacion de las masas para evitarlas, y en caso de que a pesar de nuestros esfuerzos, la guerra estalle, llamamos y organizamos al proletariado para tomar la hegemonia en la transformacion en guerra civil por la liberacion nacional del pais.

Para nosotros comunistas, la lucha por la paz es la lucha por el poder sovietico, por un gobierno de obreros, campesinos y soldados que liquidara la guerra de una manera revolucionaria: la salida revolucionaria de la crisis y de las guerras imperialistas.

Tambien queremos observar que la parte del manifiesto que trata de la situacion internacional, deja por completo de mencionar el peligro mayor que es el preparativo febril que se esta llevando ante nuestros ojos para un ataque a la Unions Soviética. Ustedes correctamente plantean el peligro de transformacion de las guerras que en la actualidad se están llevando a cabo (Chaco, Abisinia, etc.), en una guerra mundial, y es precisamente por esto que en un momento dado puede transformarse en un ataque contrarrevolucionario contra la Patria Socialista. Por esto, la necesidad urgente de los Partidos Comunista de organizar la lucha por la defensa de la Unión Soviética.

Estas cuantas sugerencias, queridos camaradas, esperamos las tomen en cuenta, y nos mantengan informados regularmente y con frecuencia de los preparativos de la Conferencia y de las luchas que se estan desarrollando para poderles ayudar nosotros en la mejor forma posible al desarrollo de las mismas.

Con saludos c.

*Rod.*